

今月の表紙

葉山から富士山を見よう!

広報はやま1月号

冬になると富士山がはっきりときれいに見えますが、一体なぜでしょうか。それは夏に比べて空気が澄んでいるからです。では、なぜ冬は空気が澄んでいるのでしょうか。冬の空気は乾燥していて、水分量を多く含みません。水蒸気を含まない空気は、すっきりとして澄んでいるのです。さらに、風が強く吹いた日や雨が降った翌日は、風や雨が空気中の塵を落としてくれるので、より空気が澄んでいます。また、早朝は空気の塵が落ちている時間帯なので「冬・雨の翌日・早朝」という3つの条件が揃えば、より富士山がきれいに見えるでしょう。

葉山では、色々なところから富士山を見ることができます。おもて表紙の写真はあじさい公園から、下の写真は森戸海岸（左）、湘南国際村（右）から写した富士山です。みなさんも、自分だけの絶景ポイントを探し、そこから富士山を見てみませんか？



	世帯	男	女	計
木古庭	677	779	831	1,610
上山口	866	969	1,076	2,045
下山口	1,191	1,392	1,479	2,871
一色	3,830	4,352	4,924	9,276
堀内	3,818	4,248	4,775	9,023
長柄	3,741	4,203	4,689	8,892
合計	14,123	15,943	17,774	33,717

世帯と人口（平成23年12月1日現在）

前月比 世帯 3世帯減 人口 1人減（住民基本台帳から）

11月の気温

最高気温 24.9度（11月20日）
 最低気温 6.3度（11月22日）
 平均気温 14.9度
 平均湿度 79.5%
 月雨量 140mm
 最大瞬間風速 12.2m/s（11月19日）
 南南東（消防気象月報より）

広報はやま1月号

平成24年(2012年)1月1日発行

編集発行：企画調整課
 葉山町役場

〒240-0192 神奈川県三浦郡葉山町堀内2135
 ☎046-876-1111(代)

ホームページ

<http://www.town.hayama.lg.jp/>

トーク・イン・ハヤマ

町からのお知らせや話題などをお届けする
 行政情報番組 湘南ビーチFM（78.9MHz）
 毎週月・水・金曜日 10時15分～10時30分（15分間）